

杜の風

校長 森 薫

◎本日から再び全員登校、通常登校となります。

分散登校中、友達に会えない寂しい気持ちを持ちながらもよく頑張っていましたね。緊急事態宣言が30日までの延長となり、感染防止の為のきゅうくつな生活が続きますが、気持ちをしっかりと持ち、毛里田中生全員でこの大変な時を乗り越えていきましょう。皆さんの頑張り、教職員もしっかりと見ています。いつも一生懸命に何事にも取り組んでいる皆さんに感謝しています。本当に有難う。

心配事やくじけそうになった時には、一人で悩まずに、遠慮なく相談しやすい先生に相談してください。誰かに話すだけでも気持ちが楽になるかもしれません。一緒に考えていきましょう。スクールカウンセラーの本郷先生や校長でも大丈夫ですよ。

◎緊急事態宣言下での生活について みんなで校内感染を防ぎましょう。

○どこに行くにもマスクをする。近距離での会話は避ける。長時間の会話は避ける。唾液の飛散を押さえるため大きな声は出さない。身体的な接触は行わない。換気をしっかりと行う。などです。一人一人が意識してお互いを思う行動を取りましょう。

○濃厚接触者の特定が行われることがあるかもしれません。誰とどのくらいの時間話していたか、マスクをしていたかなどの聞き取りをします。自分の行動を覚えておくこと、濃厚接触者にしない・ならないような行動を取ることが大切です。

○市内でも友達の家に行つての感染や塾での感染が発生しています。学校外でも自分や友達が感染しない・させないような行動を取りましょう。どこでもマスクを。

※ コロナウイルスは、誰がかかってもおかしくない病気です。感染した人・濃厚接触者に特定された人を非難することは、毛中生として絶対にしないでください。

◎保護者の皆様へ 素早い対応とご協力、有難うございます。

○生徒やご家族の体調が悪い場合の登校の見合わせや、生徒本人やご家族が濃厚接触者に特定された場合やPCR検査を受検することになった場合等の学校への素早い報告のおかげで学校内感染が発生していません。皆様の素早い対応とご協力に教職員一同心より感謝しています。有難うございます。引き続きご協力をお願いします。